



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

Diaconia 2013

Le Pape Benoît XVI a rappelé, dans son encyclique *Deus Caritas est*, le triple axe de la mission de l'Église : « La nature profonde de l'Église s'exprime dans une triple tâche : annonce de la Parole de Dieu, célébration des sacrements, service de la charité (diakonia). Ce sont trois tâches qui s'appellent l'une l'autre et qui ne peuvent être séparées l'une de l'autre. »

A la suite de leurs travaux sur les nouvelles pauvretés, les Évêques de France ont rappelé l'importance de l'articulation de ces trois tâches et lancé un appel pour resituer le « service de la charité » au cœur de la vie des communautés : Tous, nous sommes appelés à mettre la « diaconie » au cœur de notre action : « Car c'est un exemple que je vous ai donné » (Jean 13, 15). Dans cet esprit, le Conseil National pour la Solidarité a demandé l'établissement d'une démarche intitulée « Diaconia 2013 - Servons la Fraternité », afin que le service des frères redevienne l'affaire de tous les baptisés, et non plus seulement des organismes spécialisés. Le service des frères est un "lieu-source" pour la foi de chaque baptisé et non pas seulement une conséquence éthique de la foi. La journée de secteur du 5 février nous aidera à entrer dans cette démarche.

www.eglise.catholique.fr/conference-des-vevques-de-france

Rencontre avec...

Matthias Bertin

Matthias, 21 ans, originaire de Belfort, est arrivé à Cachan en 2009 pour suivre une formation de professeur de mathématiques. Très vite, il devient chef scout à Cachan, anime la prière avec des chants de Taizé tous les lundis soir à la paroisse St-Jean à Cachan et devient coordinateur de la prière à Paris à l'église de St-Germain des Prés. Il revient de la 33ème rencontre européenne de Taizé qui a eu lieu à Rotterdam début janvier 2011.

« J'ai découvert Taizé en deux temps. Le 17 Août 2005, à l'annonce de la mort de frère Roger, mes parents ont légèrement modifié notre route de vacances pour aller se recueillir sur son lit funéraire. En 2006, les scouts de Belfort ont amené la lumière de Béthléem à notre paroisse et là, j'ai redécouvert les chants de Taizé. Cela m'a retourné, a modifié ma manière de vivre ma foi. Je me suis alors investi dans l'équipe d'animation. Par la suite, j'ai fortement participé aux échanges et différentes rencontres européennes ces 3 dernières années. L'idée est de se retrouver dans un esprit de famille pour vivre ou connaître l'Église. C'est aussi un temps pour Dieu et un temps pour soi. Là aussi, j'ai appris l'écoute, la rencontre, la prière avec tout le monde et personnellement. Taizé est attentif au monde extérieur par les relations humaines et les rencontres qui sont internationales. A travers les rencontres, on y vit une redynamisation des paroisses, un échange culturel et local et de la joie dans la simplicité, mais avant tout le propre de Taizé, c'est réconcilier les peuples et les chrétiens ».

Propos recueillis par **Nathalie Kohler**

Agenda

Samedi 29 janvier

10h : atelier de formation aux lectures pendant la liturgie à Rungis

Mercredi 2 février

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Vendredi 4 février

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

Samedi 5 février

18h30 : messe des familles à Rungis

Dimanche 6 février

10h30 : messe des familles à Fresnes suivie d'un pot

14h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes

17h30 : prière pour les vocations à la cathédrale de Créteil

Ceci vous concerne

Quête pour les Séminaires, 29 et 30 janvier
Une centaine de séminaristes sont en formation dans les diocèses de Créteil, Nanterre, Paris et St-Denis. Les charges liées à leur formation sont lourdes. La semaine d'un séminariste revient à près de 400 €. Votre générosité est nécessaire.

Formation aux lectures

Un atelier de formation aux lectures pendant les liturgies est proposé samedi 29 janvier, de 10h à 11h45, à Rungis, par Philippe Melé et M-O Bretagnol. La lecture de la Parole n'est pas réservée à quelques uns. L'atelier est ouvert à tous, débutants, habitués, ainsi qu'à tous ceux qui sont hésitants. Le même atelier sera proposé le samedi 26 mars à Fresnes.

Journée de secteur : diaconie du Val de Bièvre

Accueillir l'autre, accueillir la parole de Dieu, « Qu'est-ce que je reçois », le samedi 5 février de 9h30 à 16h30 dans les nouveaux locaux de Ste-Germaine, 38 rue Dumotel à Cachan (repas tiré du sac, à mettre en commun).

Sacrement de l'onction des malades

Il sera donné au cours de la messe du dimanche 13 février (journée mondiale des malades). Sont concernés : les grands malades, les personnes handicapées ou très âgées. Une réunion de préparation est prévue à Fresnes le 9 février. Feuilles d'inscription disponibles à l'accueil.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi
9h à Saint-Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-18h30
de mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-18h30
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

L'équipe de l'aumônerie et les patients de l'hôpital Paul Guiraud de Villejuif remercient les paroissiens pour leurs dons à l'occasion de Noël.

Nos peines

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à St-Éloi : Janine Giteau et Alain Benoist.

Nul ne peut se prévaloir des religions pour légitimer des violences

Les membres de la Conférence des responsables de culte en France, d'une seule voix, condamnent avec la plus grande vigueur les attentats perpétrés dernièrement à Bagdad et à Alexandrie endeuillant la communauté chrétienne. Ces violences faites « au nom de Dieu » contre d'autres croyants sont insupportables, elles ne blessent pas seulement une religion mais l'humanité tout entière. Nous voyons de plus en plus monter une violence dont nous récusons l'argumentation religieuse. Cette intolérance est déjà à l'œuvre dans notre propre société, elle se manifeste dans les dégradations de lieux de cultes et les menaces envers des croyants. En tant que responsables religieux nous déclarons fermement que nul ne peut se prévaloir des religions que nous représentons pour légitimer des violences, des ségrégations et même du mépris à l'égard d'un être humain. Nous encourageons les fidèles

de nos communautés à résister au repli et à la peur ; nous sommes convaincus qu'ils sauront prendre la mesure de cette responsabilité. Nous ne voulons pas que la religion soit instrumentalisée à quelque fin que ce soit. Nous désirons être artisans de paix dans notre pays et dans le monde. Hommes et femmes de bonne volonté, croyants et non-croyants, il nous faut sans cesse travailler à la réconciliation, sachant que la haine de l'autre est une maladie mortelle pour l'ensemble de la société. La fraternité est un défi que nous sommes appelés à relever, tous ensemble. Pasteur BATY, Fédération protestante de France, Rabbin BERNHEIM, Grand Rabbin de France, Métropolitain EMMANUEL, Assemblée des Évêques orthodoxes de France, M. MOUSSAOUI, Conseil français du culte musulman, Cardinal VINGT-TROIS, Conférence des Évêques de France, Révérend WANG-GENH, Union bouddhiste de France.
Paris, 6 janvier 2011